

Brief

CHATGPT VERBESSERUNG:

Hier ist die überarbeitete Version deines Briefs mit verbesserter Satzstruktur, Rechtschreibung und Lesefluss:

Hey Musti,

ich hoffe, dir geht es gut und du hattest schöne Ferien. Ich möchte dir von meinem Sommer erzählen. Wie ich dir bereits gesagt hatte, war ich in [Ort einfügen] und habe dort meine Prüfung zum 2. Poom abgelegt.

Ich war mit meinem großen Bruder, Ilijana, Mahdi und Adam in einem Zimmer. Sechs Tage lang hatten wir täglich vier Trainingseinheiten, hauptsächlich draußen auf dem Sportplatz. Bei der letzten Prüfung in Kroatien 2022 war das Training sehr abwechslungsreich und anstrengend, doch diesmal gab es weniger Abwechslung. Wir wiederholten immer dieselben Übungen, wodurch das Training mit der Zeit etwas langweilig wurde.

Leider verletzte sich mein Bruder – er riss sich die Achillessehne und konnte nicht mehr teilnehmen. Außerdem wurden die Teilnehmer, die den 1. Dan/Poom machten, von denen getrennt, die den 2. Dan/Poom ablegten. Dadurch hatte ich niemanden mehr, den ich kannte, und es wurde etwas unangenehm für mich.

Der beste Tag war jedoch der fünfte – unser Prüfungstag. Um 6:00 Uhr fuhren wir zu einer Burg, wo die Prüflinge für den 1. Dan und den 1. Poom ihre Prüfung ablegten. Nachdem sie bestanden hatten, fuhren wir zu einem See. Dort versuchte mein Bruder, trotz seiner Verletzung mitzumachen, und gemeinsam schafften wir es. Wir haben unsere Prüfung erfolgreich bestanden und diesen Moment sehr genossen.

Liebe Grüße,

Atakan

Diese Version klingt natürlicher und flüssiger. Falls du noch persönliche Details hinzufügen möchtest, kannst du das gerne tun!

Hey Musti,

ich hoffe dir geht es gut und hattest schöne Ferien. Ich möchte dir von meinem Sommer erzählen. Wie ich dir erzählt hatte, war ich dort und machte meine Prüfung zum 2. Poom.

Ich war mit meinem großen Bruder, Mijana, Mahdi und Adam in einem Zimmer. Wir hatten 6 Tage lang 4 Trainingseinheiten am Tag. Hauptsächlich waren wir draußen am Sportplatz trainieren. Bei der letzten Prüfung in Kroatien 2022 war das Training echt vielfältig und anstrengend, doch diesmal war wenig Liebe im Training. Wir machten immer dasselbe und es wurde langweilig. Noch dazu verletzte sich mein Bruder. Er verletzte sich die Achillessehne und konnte nicht mehr mitmachen. Es war so, dass die Leute, die den 1. Dan/Poom machten getrennt waren mit denen, die den 2. Dan/Poom machten. Dadurch hatte ich dann keinen mehr, den ich kannte und es wurde bisschen unangenehm.

Aber der beste Zeitpunkt war der 5. Tag. Es war der Prüfungstag. Wir fuhren um 6:00 auf eine Burg. Dort machten die 1. Dans und Pooms ihre Prüfung, also die die zum 1. Dan/Poom machen. Als die Anwärter ihre Prüfung geschafft hatten, fuhren wir zu einem See. Dort versuchte mein Bruder mitzumachen und gemeinsam schafften wir es. Wir hatten ebenfalls unsere Prüfung gemeistert.

Liebe Grüße,
Atakan